

Vingt-septième dimanche du temps ordinaire

Samedi 5		<u>Pas de messe anticipée</u>
Dimanche 6	10h30	Messe d'installation du Père Sébastien Waeffler Papas KT pour les enfants de 7 à 11 ans Cocktail après la messe, <i>salle de Compostelle</i>
Lundi 7	9h	<i>Notre-Dame du Rosaire</i> Prière des mères de famille, à l'oratoire
	15h à 17h	Thé papote et jeux, <i>salle Angélique Arnauld</i>
	19h30	Méditation du rosaire, à l'oratoire
Mardi 8	15h à 16h30	Catéchisme
	20h30	Conseil Pastoral
Vendredi 11	19h à 20h	Fraternité Emmaüs, <i>salle Angélique Arnauld</i>
Samedi 12	10h à 11h30	Catéchisme
	14h30 à 15h30	Equipe de visites aux personnes isolées, <i>salle Angélique Arnauld</i>

Vingt-huitième dimanche du temps ordinaire

Samedi 12	18h30	Messe dominicale anticipée
Dimanche 13	10h	Messe Eveil à la foi pour les enfants de 3 à 7 ans Café-croissant après la messe, <i>salle de Compostelle</i>
	11h30	Messe
	18h30	Messe avec entrée en catéchuménat

Carnet

Service : Bertrand Saint-Sernin

Accueil : Un prêtre est à votre disposition dans l'église pour vous accueillir et donner le sacrement de réconciliation **du lundi au vendredi, de 18h à 18h45, le samedi, de 17h à 18h.**

Adoration du Saint-Sacrement : **du lundi au vendredi, de 18h à 18h45, le samedi, de 17h à 18h.**

Messes de semaine
12h05 du lundi au samedi
19h du lundi au vendredi

252 rue Saint-Jacques, 75005 Paris 01.43.25.91.70
sec.gen@sjhp.fr – www.saintjacquesduhautpas.com



SAINT-JACQUES DU HAUT-PAS



Dimanche 6 octobre 2024
Vingt-septième dimanche du temps ordinaire
Année B

Installation

La messe d'installation d'un nouveau curé est ornée de quatre suppléments liturgiques, par rapport à une messe dominicale, qui tous manifestent un aspect de la mission spécifiquement confiée par l'évêque à un curé, qui s'y emploie, en associant les prêtres de la paroisse.

1. La mission d'enseigner en annonçant à tous l'Évangile de Dieu. Cette mission vise à faire mieux connaître l'amour de Dieu pour les hommes, afin que les hommes aiment davantage Dieu et entrent toujours plus en relation de confiance avec lui. C'est pourquoi le curé a la charge d'organiser dans la paroisse la prédication, la catéchèse et toute autre forme de réflexion spirituelle et d'approfondissement de la foi.

Tel est le sens de la bénédiction reçue par le nouveau curé avant de proclamer l'évangile.

2. Cette foi, annoncée à temps et à contre-temps, n'est pas n'importe quelle foi. Il est impensable qu'un curé cherche à fonder une secte quelconque qui séparerait les fidèles qu'il rencontre de l'Église. Il doit donc être attaché à transmettre le bon dépôt. C'est la foi catholique, vécue et transmise de génération en génération, depuis l'ère apostolique. Le nouveau curé va donc proclamer solennellement la foi, indiquant à tous ce qu'il croit vraiment et entraînant à sa suite le peuple de Dieu qui se confie à lui.

3. Mû par cette foi, avec le peuple de Dieu dont il est membre, il veillera à vivre toujours plus dans une vie de sainteté, unie à Dieu, par la célébration des sacrements. C'est le sens de l'offertoire qui suit la profession de foi et qui est là encore particulièrement déployé le jour de l'installation d'un nouveau curé.

4. Enfin, nourri et soutenu par les sacrements, avec le peuple de Dieu, le curé veillera particulièrement à l'unité de la communauté paroissiale. Cette unité se fonde sur la paix, pas une paix fragile et simplement humaine, mais sur la paix de Dieu ; c'est-à-dire sur l'amour du Christ qui est notre paix et qui nous donne la force de vaincre les conflits par la miséricorde et le pardon.

Père Sébastien Waeffler, curé

Lectures : Gn 2,18-24 ; He 2,9-11 ; Mc 10,2-16

Psaume 127

**R/ Que le Seigneur nous bénisse
tous les jours de notre vie !**

Heureux qui craint le Seigneur
et marche selon ses voies !
Tu te nourriras du travail de tes mains :
Heureux es-tu ! À toi, le bonheur !

Ta femme sera dans ta maison
comme une vigne généreuse,
et tes fils, autour de la table,
comme des plants d'olivier.

Voilà comment sera béni
l'homme qui craint le Seigneur.
De Sion, que le Seigneur te bénisse !
Tu verras le bonheur de Jérusalem tous les jours de ta vie,
et tu verras les fils de tes fils. Paix sur Israël.

LA VIE A SAINT-JACQUES

Thé, Papote et Jeux

Venez partager un temps convivial autour d'un thé, d'un jus de fruits, tout en papotant ou/et en faisant des jeux de société.

Lundi 7 octobre, de 15h à 17h, salle Angélique Arnauld.
Nous vous attendons avec joie !



Fraternité d'Emmaüs

Vendredi 11 octobre, de 19h à 20h, salle Angélique Arnauld, réunion de la fraternité d'Emmaüs. Il s'agit de recevoir et partager la Parole de Dieu et l'enseignement de l'Eglise, en petits groupes, en vue de construire une fraternité paroissiale en chemin, tels les disciples d'Emmaüs.

Contact : Luc Martin - martino2@wanadoo.fr

Eveil à la foi

Dimanche 13 octobre, de 10h à 11h, éveil à la foi pour les enfants de 3 à 7 ans. Pas d'inscription préalable. Les parents sont les bienvenus.

Contact : Geneviève de Mathan - genevievedemathan@gmail.com

Entrée en catéchuménat

Dimanche 13 octobre, au cours de la messe de **18h30**, entrée en catéchuménat de Benoit, Léa, Sarah, et Léa. Nous les portons dans notre prière.

La Fringuerie d'automne revient !



**Vendredi 15 novembre,
Samedi 16 novembre,
de 10h à 18h**
**Venez avec vos amis et vos voisins !
Merci de réserver cette date !**

Et les Puces d'automne aussi !

Dimanche 24 novembre, de 9h à 17h30,
salle de Compostelle
**Des centaines d'objets à tout petits prix !
Venez nombreux !**



Hiver solidaire - Réunion d'information et projection

Mardi 19 novembre, à 19h30 : réunion d'information avec projection du film « Les invisibles », suivie d'un échange. *Studio des Ursulines, 10 rue des Ursulines, Paris 5^e.* Contact : saintjacqueshiversolidaire@gmail.com

DANS LE DIOCESE

Messe de rentrée des étudiants

La messe des étudiants se tiendra le **jeudi 10 octobre, à 18h15**, en l'église Saint-Sulpice. Plus de 3.000 étudiants sont attendus ! C'est LE grand moment de la rentrée pour les étudiants catholiques d'Île-de-France



« Paris cœur de lumières, le roman de Saint-Sulpice »

Spectacle son et lumières, immersif, **mercredi 16 octobre à 19h et à 21h**. La grande Histoire de Paris et de France se confond avec celle, plus intime, du faubourg Saint-Germain. Un voyage émouvant, surprenant, depuis 1640 jusqu'à la veille de la Révolution française. Sur fond d'intrigues, de rivalités, de passions et d'un des plus importants chantiers du Grand siècle : la construction de l'église Saint-Sulpice. Un spectacle qui célèbre l'humanité autant que la spiritualité.

<https://paris.coeurdelumieres.fr>

